



GROUPE  
D'ASSURANCE  
MUTUALISTE  
ENGAGÉ

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
8 juin 2021

---

## Mariette Bormann nommée Directrice juridique du groupe Covéa

---

Mariette Bormann rejoint Covéa, ce jour, en tant que Directrice juridique du Groupe.

IEP Strasbourg, titulaire d'un Master 2 en Droit des Affaires et Fiscalité, d'un diplôme de juriste conseil d'entreprise et diplômée d'HEC Executive, Mariette Bormann a débuté sa carrière au sein de cabinets de conseil, notamment EY.

Elle a ensuite rejoint la Direction juridique d'Axa puis successivement occupé les fonctions de Secrétaire Générale de Generali France, Directrice juridique d'Astorg Partners (Groupe Engie), puis de Malakoff Médéric, avant de devenir Directrice du pôle fonctions juridique et supports de La France Mutualiste.

Depuis 2016, Mariette Bormann était Directrice du pôle Juridique, Fiscal, Distribution et Conformité de la Fédération Française de l'Assurance (FFA).

« *Je suis heureux d'accueillir Mariette Bormann, nouvelle Directrice juridique, au sein du Secrétariat Général de Covéa. Elle va apporter au Groupe toute son expertise des métiers de l'assurance combinée à une parfaite connaissance des enjeux juridiques et fiscaux* », souligne Paul Esmein, Directeur général adjoint de Covéa.

### **À propos de Covéa**

*Groupe d'assurance mutualiste français, Covéa est leader en dommages et responsabilité et protège un ménage sur trois grâce à ses 21 000 collaborateurs en France, engagés quotidiennement au service de 11,6 millions d'assurés.*

*Fort de ses trois marques MAAF, MMA et GMF, Covéa est un acteur financier solide et dynamique. Le groupe Covéa est également présent à l'international.*

Contact presse

[presse@covea.fr](mailto:presse@covea.fr)

LinkedIn • Twitter • YouTube

[covea.eu](http://covea.eu)